

# PlantaDoce.

Empresa

## Teva invierte 6,5 millones de euros para aumentar la producción en su planta de Zaragoza

La farmacéutica estima un incremento de su producción en torno al 11% y espera producir cerca de 7.100 millones de dosis en 2021.

PlantaDoce  
19 abr 2021 - 13:10



Teva invierte en su planta de Zaragoza. **La farmacéutica destinará 6,5 millones de euros para aumentar las líneas de producción y ampliar la plantilla** en su planta de la capital aragonesa, según ha informado la compañía en un comunicado.

**La farmacéutica tiene previsto alcanzar en 2021 los 7.100 millones de dosis producidas**, superando así los 6.350 millones de dosis que se realizaron el año pasado, lo que supone un incremento del 11% de su producción.

El ritmo de producción y resultados de Teva en 2020 permitió a la compañía sumar

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/teva-invierte-65-millones-de-euros-para-aumentar-la-produccion-en-su-planta-de-zaragoza>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

29 trabajadores más a la planta de Zaragoza, que actualmente dispone de 44.000 metros cuadrados. **La empresa ha llegado a los 564 empleados en total en los centros de la capital aragonesa.**

## **Teva ha alcanzado los 564 empleados en total en los centros que tiene en Zaragoza**

“Dada la situación que atraviesa España con motivo del coronavirus, aumentar nuestro equipo es uno de nuestros compromisos con el país y las autoridades sanitarias”, ha explicado Antonio Cabodevilla, director de la planta de Teva en Zaragoza. “Se trata de una decisión que hemos tomado en nuestro propósito de seguir creciendo e invirtiendo en mejorar los procesos y equipos”, ha añadido.

Por su parte, Rafael Borràs, director de Comunicación y Relaciones Institucionales del grupo Teva España y Portugal, ha indicado que **“debemos enfocarnos en invertir en mecanismos que garanticen la cadena productiva a las compañías farmacéuticas”**.

Borràs ha remarcado que “en Teva defendemos que los fabricantes europeos deben disponer de los medios necesarios para mantener sus actividades de fabricación en el continente para no tener que depender de otras opciones más lejanas, con las desventajas logísticas y legales que suponen, **manteniendo al mismo tiempo un sistema comercial abierto y no discriminatorio**”.

Desde la planta de producción de Teva en Zaragoza se elaboran a diario medicamentos para casi todas las áreas terapéuticas del mercado de España, Europa, Asia, Sudamérica y Rusia. **El grupo cuenta con una cartera de más de 3.500 productos.**